

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dari hipotesis awal dengan pendekatan teoritis menunjukkan bahwa ada hubungan searah antara intensitas pengguna media sosial dengan kepercayaan diri mahasiswa Fakultas Teknik industri. kemudian setelah dilakukan pengujian uji normalitas menggunakan uji kolmogorov-smirnof menunjukkan bahwa data tidak berdistribusi normal dan setelah dilakukan uji Linearitas diketahui nilai Sig. deviation from linearity sebesar $0,999 > 0,05$. maka dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang linier antara intensitas pengguna media sosial dengan kepercayaan diri. Selanjutnya melihat dari uji korelasi, disinih menggunakan uji korelasi spearman rho. berdasarkan output diatas diketahui nilai signifikansi atau Sig (2-Tailed) Sebesar $0,000 <$ lebih kecil dari $0,05$. maka artinya kekuatan hubungan (korelasi) antara variabel Intensitas Pengguna Media Sosial dengan Kepercayaan Diri adalah sebesar $0,530\%$ atau korelasi sedang. serta mayoritas subyek intensitas pengguna media sosial berada pada kategori sedang. mahasiswa sebanyak 172 dengan presentase $69,1\%$. kemudian mahasiswa kategori tinggi sebanyak 75 dengan presentase $30,1\%$. sedangkan untuk mahasiswa kategori rendah sebanyak 8 dengan presentase 8% . dari hasil penormaan tersebut dapat diketahui bahwa mahasiswa pengguna media sosial berkisar pada taraf sedang serta ditinjau dari aspek yang menonjol berdasarkan dari hasil uji frekuensi item menunjukkan bahwa aspek yang dominan adalah aspek pemahaman penyerapan informasi pengetahuan baru dan aspek mengacu pada frekuensi per minggu. Sedangkan berdasarkan hasil kategorisasi menunjukkan bahwa mayoritas subyek memiliki kepercayaan diri berada pada kategori sedang.

mahasiswa sebanyak 204 dengan presentase 82,3%. kemudian mahasiswa kategori tinggi sebanyak 39 dengan presentase 15,7%. sedangkan untuk mahasiswa kategori rendah sebanyak 5 orang dengan presentase 2%. dari hasil penormaan tersebut dapat diketahui bahwa mahasiswa memiliki kepercayaan diri berkisar pada taraf sedang. serta ditinjau dari aspek yang menonjol berdasarkan dari hasil uji frekuensi item menunjukkan bahwa aspek yang dominan adalah aspek optimis, toleransi dan mandiri. sehingga bisa disimpulkan bahwa intensitas pengguna media sosial dengan kepercayaan diri mahasiswa teknik industri Universitas Muhamadiyah Gresik berkisar pada taraf sedang dan dengan tingkat intensitas pengguna media sosial pada taraf sedang serta kepercayaan diri yang dimiliki mahasiswa teknik industri berkisar pada taraf sedang.

Saran

Saran yang diberikan dalam penelitian ini berdasarkan pada data yang diperoleh dari hasil analisis variabel intensitas pengguna media sosial dengan kepercayaan diri pada mahasiswa teknik industri. Beberapa saran yang dapat diberikan sehubungan dengan penelitian ini adalah :

5.1.1 Bagi Mahasiswa

Penelitian ini berfokus untuk melihat arah hubungan antara variabel. dari hasil penelitian ini menunjukkan intensitas pengguna media sosial dengan kepercayaan diri mahasiswa teknik industri berada pada taraf sedang. oleh karena itu beberapa variabel yang tidak peneliti gunakan menjadi bahan yang baik untuk penelitian selanjutnya.

5.2.2 Bagi Lembaga

Penelitian ini berfokus pada usia dewasa awal karena belum banyaknya sumber rujukan ilmiah dengan topik penelitian yang hampir sama yaitu media sosial dengan kepercayaan diri yang berfokus pada usia perkembangan dewasa awal. sehingga diharapkan bagi penelitin selanjutnya untuk menjadikan penelitian ini menjadi salah satu rujukan referensi penelitian, sebagai sumber wawasan maupun informasi bagi kalangan mahasiswa maupun dosen psikologi untuk menggunakan subyek ataupun variabel yang lebih berkembang ataupun lebih mendalam dengan topik yang lebih mendalam dan subyek yang lebih spesifik.

5.1.2 Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya untuk menggunakan komponen yang lebih spesifik baik dari faktor internal ataupun eksternal individu karena dari hasil penelitian ini menunjukkan pada taraf korelasi sedang antar dua variabel yang juga didalam variabel independen dan dependen berkisar pada taraf sedang juga.